



6月議会・傍聴者数

6月6日	1名	6月10日	8名
6月8日	3名	6月13日	4名
6月9日	2名	6月14日	1名
合計		19名	

傍聴者の声

(抜粋です)

- コロナ禍4回目の接種が開始中であるが、これに加え、免疫力向上には健康体操による血行循環をすることが必要。災害にあった時など増強した体力が役に立つこともある。
- 音楽健康クラブは参加希望が多く好評を博していると聞いている。介護予防としては基本はストレッチ(いきいき健康体操、男性のための健康体操教室など)、ウォーキング、筋トレ(ご近所さん体操など)が3本柱にて、この他健康大学の各学科、マッピー松伏もそれぞれ健康長寿に資すると思う。
- 災害に強い町づくりを目指していると思うが、災害に強い市町村には人の流入も増加、人口増加につながると思う。防災倉庫建築中であるも、町民協力の下、ソフトも含めた総合的に防災に強い町づくりをお願いする。

議会広報発行特別委員会



村上 真由美

平野 千穂

増田 秀雄

副委員長  
松岡 高志

委員長  
高橋 昭男

議長  
増田 等

砂川 清時

高野 祐大

【編集後記】 高橋 昭男

コロナ禍の感染が令和2年～3年～令和4年へと続き6月頃から減少傾向にあります。また、社会生活に不安と、自分と家族を守るためにも行動と自粛を続ける事が大切です。

さて、「議会だより」第118号の発行から新広報委員7名は「予算」「決算」「議案」「常任委員会活動」の報告。

地域の活動、諸団体の活動等、町民の皆様読みやすい見やすい紙面づくりに勤め取り組んでまいります。

- 議長 増田 等
- 議会広報発行特別委員会
- 委員長 高橋 昭男
- 副委員長 松岡 高志
- 委員 平野 千穂
- 委員 増田 秀雄
- 委員 砂川 清時
- 委員 村上 真由美
- 委員 高野 祐大